



Note aux militantes et militants

Comme vous le savez, nos organisations syndicales (CGT, FA-FP, FSU, Solidaires) ont décidé d'organiser ensemble une votation des agents de la Fonction publique. Cette votation porte principalement sur les questions de salaires, d'emploi, de la situation des agents non titulaires et de l'appréciation des réformes en cours (CF document joint).

Cette votation a un double objectif :

- faire pression sur les décisions gouvernementales pour faire prendre en compte nos revendications
- aller au contact des agents pour nouer le dialogue dans l'idée de rassembler et mobiliser sur ces questions.

Cette votation se déroulera du 21 septembre au 3 octobre. A vous de choisir votre organisation dans ces 2 semaines. Un communiqué commun est diffusé à la presse nationale (pièce jointe) et nous vous proposons de l'utiliser pour votre presse.

La votation se fera uniquement par la version papier que vous avez en pièce jointe.

Les retours sont à effectuer auprès des organisations nationales.

Nos organisations feront le point des remontées ensemble après le 3 octobre et organiserons une publication et médiatisation du résultat lors de la journée d'action interprofessionnelle du 8 octobre.

Il va de soi que la réussite de cette votation est capitale pour créer un rapport de force qui pèse sur les décisions à venir. Il s'agit donc de faire voter un maximum d'agents...

C'est pourquoi nous vous invitons à vous rencontrer le plus rapidement possible pour organiser le déroulement de cette votation.

Paris, le 9 septembre 2015